

II-7605 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3829/1J

1989-05-29

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend die neue Westbahntrasse Traun-Selztal

Die Bürgerinitiative Neufahrn in der Gemeine Marchtrenk kritisiert ein ÖBB-Projekt, welches offensichtlich eine neue Bahntrasse zwischen Marchtrenk und Traun vorsieht.

Die Anrainer sind zurecht verärgert, daß von mehreren Möglichkeiten jene Trassierung ausgewählt wurde, welche die durch die Westbahn ohnedies schon gegebene Lärmbelästigung der Siedlung Neufahrn noch verstärkt. Es wird daher vorgeschlagen, die Abzweigung von der Westbahn erst fünfzig Meter nach der Unterführung Neufahrner Straße beginnen zu lassen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Welche Gründe sprechen für die derzeit projektierte Bahntrasse?
- 2) Welche Möglichkeiten sehen Sie, den berechtigten Anliegen der Bürgerinitiative Neufahrn durch eine entsprechende Trassenänderung entgegenzukommen?